

TOLUCA

El Gobierno del Estado de México trabajará con los sindicatos para beneficio de la clase trabajadora: NMP

Morales Poblete reconoció que los sindicatos son parte fundamental en el equilibrio de la relación obrero-patronal, así como en la justicia laboral.

El Estado de México inició una nueva historia con la Maestra Delfina Gómez, quien encabeza un Gobierno cercano a la gente, que ejerce el poder de servir, y con los sindicatos mantendrá una política de puertas abiertas, cuidando en todo momento el respeto de los derechos de la clase trabajadora.

Así lo aseguró Norberto Morales Poblete, secretario del Trabajo, durante la suscripción del Convenio Intersindical entre la Confederación de Trabajadores y Campesinos (CTC) y la Confederación de Agrupaciones Sindicales Mexicanas (CONASIM), y en el que firmó como testigo de honor.

El secretario del Trabajo expresó que a través del diálogo y este tipo de acciones habrá grandes beneficios para los trabajadores mexiquenses, porque habrá colaboración en la capacitación y la defensa de los derechos laborales.

Al asistir con la representación de Alfredo Domínguez Marrutó, director General del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, Luis Francisco Sáenz García, Coordinador General de Conciliación Colectiva, dijo que este convenio es parte de la nueva realidad sindical, resultado de la reforma que ha impulsado el Gobierno de México, en especial la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

Unir y hacer
Abel Domínguez, Secretario General de la CTC indicó que es momento de unir y hacer alianzas, así como de aprovechar el talento que cada dirigente sindical tiene para que todos los días se apoye a quienes son parte de los sindicatos.

Este convenio es alentador porque significa que dos importantes confederaciones uniran esfuerzos para que sus integrantes conozcan a fondo las bondades y responsabilidades que trae la reforma laboral en el mundo del trabajo, dijo.

De igual forma, Edmundo García Santos, Secretario General de la CONASIM, dijo que, con este evento, se reafirma su compromiso con la justicia laboral, la igualdad de oportunidades y el respeto a los derechos de los trabajadores.

Agregó que con la CTC se coincide en un sindicalismo moderno, enfocado en el bienestar de los trabajadores, así como en el mantenimiento y fortalecimiento del empleo. “Estamos unidos en nuestra causa y estaremos atentos para proteger y salvaguardar los derechos de nuestra gente”, concluyó.

En la exposición de motivos, Alejandra Mondragón Orozco, secretaria de Organización de la Federación Revolucionaria de Empleados y Trabajadores, señaló que gracias a la Reforma Laboral se visualiza a las verdaderas organizaciones sindicales, cuyo trabajo es reconocido por la legitimación de los contratos de trabajo, la conciliación, sindicalización y, principalmente, porque siempre se ha cuidado los derechos de los trabajadores.

Expresó que la CTC y CONASIM, junto con las autoridades federales y estatales, buscan lo que es la justicia laboral para el bienestar de la clase trabajadora, a través del empleo para que tengan una mejor calidad de vida.

DE CONVENIO DE COLABORACIÓN INTER-



Secretario del Trabajo, firma como testigo de honor el Convenio Intersindical CTC-CONASIM.

TOLUCA

Gobierno de la Maestra Delfina inaugura la primera Unidad Certificadora de Discapacidad

El gobierno del Estado de México, encabezado por la Maestra Delfina Gómez Álvarez, inauguró la primera Unidad Certificadora de Discapacidad en la entidad donde este sector de la población podrá tramitar el documento que le permitirá obtener una pensión que mejorará su calidad de vida.

La doctora Macarena Montoya Olvera, Secretaria de Salud del Estado de México, inauguró la sede ubicada en el Centro Estatal de Rehabilitación y Educación Especial (CEREE) del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), acompañada por Hilda Salazar Gil, Secretaria de la Contraloría.

En esta unidad se emitirá el Certificado de Discapacidad, el cual, subrayó la secretaria, además de estar avalado por personal médico especializado en rehabilitación, también es un documento con validez

Certificado
La titular de Salud puntualizó que el certificado permitirá que las personas con discapacidad obtien-

gan su pensión para adquirir bienes o bien, pagar servicios en beneficio directo de su salud física y emocional.

jurídico-legal que dará certeza a quien lo obtenga de que será reconocido para gestionar apoyos y realizar trámites ante diversas instancias de los tres órdenes de gobierno.

Por ello, hizo un especial reconocimiento al personal médico, de tecnologías de la información y administrativo por articular la estrategia. Lo anterior, siendo uno de los principales objetivos del Gobierno Federal y estatal donde el poder de servir se dirige a la población más vulnerable.

En su oportunidad, Hilda Salazar Gil, secretaria de la Contraloría, mencionó que la creación de esta Unidad de Certificación refleja

también que el acompañamiento entre las diferentes dependencias de gobierno favorece la transparencia, mejora la calidad de los trámites y servicios, pero sobre todo, beneficia a la población.

Posteriormente, Macarena Montoya Olvera recorrió el CEREE, donde brindan servicios especializados a pacientes con parálisis cerebral, discapacidad intelectual, secuelas por COVID-19, por eventos cerebro vasculares y traumatismo craneoencefálico, problemas ortopédicos y neurológicos, por lumbalgia y alteraciones posturales, rehabilitación por fracturas y prevención de discapacidad.



Unidad Certificadora de Discapacidad.



En la UAEMéx se desarrollará la Cumbre Global sobre Acceso Abierto Diamante.

TOLUCA

UAEMéx, sede de la Cumbre Global sobre Acceso Abierto Diamante

La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) es sede y convocante, a través del Sistema de Información Científica Redalyc, de la Cumbre Global sobre Acceso Abierto Diamante, que para esta edición tiene el lema “La comunidad sobre la comercialización” y cuyo propósito es reunir a la comunidad Diamante OA de editores de revistas, organizaciones, expertos y partes interesadas del sur y norte Global en un diálogo que busca implementar acciones colectivas a favor del conocimiento abierto.

Recordó que la UAEMéx es una institución con una tradición histórica en defensa del conocimiento y la retribución a la sociedad, ejemplo de ello, dijo, es Redalyc, uno de los recursos centrales a partir de los cuales nuestra universidad ha promovido, por años, la defensa del conocimiento como un bien común y público, iniciando a la fecha más de 1 mil 600 revistas de 31 países, que a su vez comparten el principio de dar acceso al conocimiento del mundo y no condicionarlo a las comunidades a su

Conocimiento

La secretaria de Investigación y Estudios Avanzados, Martha Zarza, expresó que los consensos que se logren se tracen durante la Cumbre serán el fundamento de la comunicación del conocimiento del futuro inmediato y a largo plazo.

participación en las narrativas científicas con pagos por publicación y procesamiento.

“El tema de este año, “La comunidad sobre la comercialización”, es un acertado articulador de los debates que con seguridad sucederán estos días y que confiamos derivarán en acuerdos en beneficio de las comunidades científicas, las comunidades editoriales, las y los estudiantes, así como la sociedad en general, acciones centrales sobre los que se fundamenta y se dirige la ciencia”, dijo.

De manera virtual, el subsecretario federal de Educación Superior, Luciano Concherio Bórquez,

reconoció a la UAEMéx y a Redalyc por la organización del evento internacional, que tiene entre sus propósitos preservar el derecho universal de acceso al conocimiento como vehículo para el bienestar y la mejora para las condiciones de vida.

“Con los esfuerzos que componen el plan de acción para el acceso abierto diamante se construye una agenda con un fuerte sentido latinoamericanista y caribeño que transforma el panorama de la comunicación académica y la publicación científica”, afirmó.

En coincidencia, la secretaria de Estado para la Ciencia, Tecnología e Innovación, del Gobierno de Angola, Alice de Fátima Pinto de Ceita e Almeida, expresó que la Cumbre tiene un objetivo común, que es el acceso al conocimiento como un bien público, reconociendo la importancia de trabajar para un ecosistema científico orientado al acceso abierto y la ciencia abierta, generando un sistema donde el progreso científico se concrete sin barreras geográficas, lingüísticas o socioeconómicas.

Atención Mexiquense

El plazo para participar como vocal Distrital o Municipal se amplia hasta el 31 de octubre ¡Participa!

Consulta

la Convocatoria allí podrás revisar todos los requisitos y etapas

I E E M Oficial
I E E M_M X